

Carole Grandjean 🤣 @CGrandjea...

Industrie: je salue l'initiative prise au sein du Territoire d'industrie Lacq-Pau-Tarbes par les acteurs de l'école et de l'économie avec l'aide de l'@AFDET1.

Ce type d'initiative doit se multiplier pour renforcer le lien école - entreprise, dans l'intérêt des jeunes 🍣



AFDET @AFDET1 · 17/10/2022

12-10 - Mourenx - lancement démarche école entreprise avec AFDET sur le Territoire d'industrie Lacq-Pau-Tarbes avec 2 CLEE, CMQ, CIO, et 3 organisations professionnelles afdetfra...



Carole Grandjean 🤣 @CGrandjea...

La réindustrialisation de la 🔲 est un enjeu de souveraineté et de cohésion sociale. Nous faisons le pari de la formation pour relever ce défi. Il faut tisser plus de liens entre les jeunes et l'industrie afin de faire découvrir les métiers et favoriser l'insertion dans l'emploi.